

BENEFICIOS DE LA AUDITORIA DE GESTION

La nueva tendencia de la auditoria nos permitirá realizar un análisis de todos los objetivos planteados en una organización, entre los cuales está la necesidad de controlar la gestión de la empresa en sus diferentes niveles con un manejo adecuado en la toma de decisiones en los términos de eficacia y eficiencia. Como objetivo fundamental, la auditoria de gestión nos permite ayudar a la dirección de los procesos que permitan a las organizaciones orientar hacia los resultados, tales como:

- ✓ Analizar los procesos claves de la organización.
- ✓ Exponer propuestas que permitan obtener un nivel de rendimiento mucho más alto para la entidad.
- ✓ Verificar el compromiso que tengan el personal y directivos con la entidad.
- ✓ Iniciar con la optimización de los niveles de eficiencia y eficacia.
- ✓ Implementar un modelo de gestión orientado a la estrategia corporativa.
- ✓ Establecer objetivos departamentales para fijar metas propuestas por la entidad.
- ✓ Evaluar el cumplimiento de metas y resultados.

Se debe tener en cuenta que la auditoria de gestión es elaborada de forma más clara y precisa que una auditoria financiera habida cuenta que en la auditoría financiera se basa en pruebas selectivas y tiene más prioridad en analizar y examinar la esencia económica de la transacción en cumplir con requisitos contables financieros mientras que la auditoria de gestión se fija en analizar la situación de la empresa en términos de efectividad.

En una auditoria de gestión las técnicas y procedimientos que se realicen serán orientadas a la comprobación de problemas y puntos débiles en la organización, que nos permitan analizarlos y encontrar de manera más efectiva para su mejora, así como los procedimientos apropiados para el logro de objetivos. Es por ello, que el insumo básico para alinearnos en una auditoría de gestión será el compromiso de los Administradores de implementar un Plan Estratégico con respectivos indicadores de desempeño y ejecutarlos con base a planes operativos dirigidos a cada una de las áreas de la entidad.

La auditoría de gestión, al ser ejecutado de la forma correcta, tendrá el beneficio de monitorear los resultados de forma constante para que ayuden a detectar cualquier brecha desfavorable que afecte al desarrollo normal de actividades, además la de llevar un control de las actividades que se desarrollan las áreas de tal manera que ayude a la disminución de costos y gastos con la única meta de alcanzar resultados favorables para la organización.

Autor: Carlos Mora Torres